



Carrera a La Moneda: Jara presentó programa sin aborto y Kast inició su campaña en el norte

ELECCIÓN PRESIDENCIAL. La candidata oficialista apuntó a diferencias valóricas con la DC para no incluir la interrupción del embarazo en sus lineamientos. Y el republicano apuntó a su rival como "heredera de la incompetencia" del Gobierno.

Redacción

Jeannette Jara y José Antonio Kast, los dos candidatos presidenciales que actualmente lideran las encuestas de intención de voto, tuvieron importantes actividades ayer, el día en que se cerraron las inscripciones para los comicios de noviembre: la postulante oficialista publicó su programa del que excluyó el aborto como un gesto a la Democracia Cristiana y la carta republicana dio inicio a su campaña en Antofagasta.

La exministra del Trabajo tuvo un día ajetreado pues en la mañana se reunió con representantes de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC) tras lo cual afirmó que tiene ciertas coincidencias con el mundo empresarial: "Van a haber varios puntos en común, principalmente porque muchas de las ac-

tividades que pueden impulsar la economía chilena son temas bien transversales y que estamos trabajando también con anterioridad desde mi rol" en el Gobierno.

Pero lo más importante vino después, cuando dio a conocer su programa titulado "Un Chile que cumple", en el cual en materia de seguridad apunta a "un profundo cambio de estrategia", por medio de la persecución del dinero del narcotráfico, fortalecer la inteligencia policial, dotar de mayores capacidades a las policías y devolver la tranquilidad a los barrios.

En crecimiento económico, Jara señaló que "queremos un país que crezca, pero que lo haga distribuyendo de mejor manera esa riqueza. Eso significa apoyar a las Pymes, diversificar la matriz productiva, apostar por la innovación y fortalecer la



JARA TUVO UNA REUNIÓN CON REPRESENTANTES DE LA CPC.

minería con valor agregado".

Sin embargo, lo que más llamó la atención fue la exclusión de la interrupción voluntaria del embarazo más allá de las tres causales que actualmente permite la ley. La candidata reconoció que "en temas valóricos hay



KAST LANZÓ SU CARRERA A LA MONEDA EN ANTOFAGASTA.

una diferencia con la Democracia Cristiana, así que en este programa no se va a abordar".

Si bien no hubo críticas en el oficialismo a este punto, la presidenta del Frente Amplio, Constanza Martínez, afirmó que el aborto libre "es parte de las defi-

niciones estructurales de nuestro partido y vamos a seguir empujándolo en todos los espacios que sea necesario".

"GOBIERNO DE UTILERÍA"

Mientras esto ocurría en Santiago, Kast eligió la capital minera de Chile para lanzar su campaña presidencial y lo explicó al plantear: "¿Por qué estamos aquí a 1.300 kilómetros del Serval? Porque Santiago no es Chile, Antofagasta es Chile, Concepción es Chile, Arica es Chile, y por eso damos inicio a esta campaña presidencial aquí en regiones, porque cada región de Chile es muy importante".

Sobre la carrera presidencial, aseguró que "en estos 118 días vamos a dejar todo en la cancha para que el 14 de diciembre podamos celebrar y alegrarnos de un trabajo bien hecho". Pero advirtió que sus rivales "van a

mentir, a difamar, van a hacer todo lo que esté a su alcance por no perder los puestos de poder. Van a utilizar el Congreso, van a citar a comisiones especiales, denuncias falsas, pero que sacan titulares. No les tenemos miedo, sabemos lo que quieren hacer".

El candidato se preguntó "¿qué nos ofrece la candidata del gobierno? Al frente tenemos a la heredera de Gabriel Boric, de las mentiras, de la incompetencia. Nos ofrece enfrentar a los delincuentes con amor".

Agregó que "no venimos a rendirnos a la mediocridad; venimos a recuperar la grandeza de Chile. Ha llegado la hora de un gobierno de verdad, no de utilería, no lleno de eslóganes, que se preocupa de los problemas, pero nunca se ocupa".